

令和3年4月16日

保護者 様

三木市立吉川小学校  
校長 長谷川 珠里

## 吉川小学校開校を迎えて（Ⅰ）

清和の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力を頂き深く感謝いたします。

さて、開校式や入学式を終え、吉川小学校での生活が始まりました。開校前にお伝えしている事や開校後の様子やご協力いただきたい事などを、これから少しずつお伝えしていきますので、ご確認をお願いします。

### 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

#### （Ⅰ）新しい学校生活のリズムづくり

##### ① 登校について

徒歩通学班は7：50～8：00までに登校する事としていますが、すべての班が7：55には校門を入っています。バス通学班は8：05～8：15に登校する事としていますが、8：10頃には通学バスは到着しています。通学バスに乗り遅れた児童はいません。保護者や地域の皆様のご協力に感謝します。

##### ② 下校について

開校当初は新しい学校生活に慣れるため、全校5校時までとし一斉下校を行っていません。バス通学班は14：25には学校を出発しています。徒歩通学班はその10分後に下校しています。アフタースクールに行く児童については、指導者と連携し、アフタースクールに行く児童が間違っ下校してしまう事がないように確認していますが、保護者も連絡漏れがないようにお願いします。アフタースクールを利用しない場合は、学校とアフタースクールともに連絡する事を再確認願います。

#### 【課題Ⅰ及びその対応】

通学バスは運行リハーサルを実施し開校に備えましたが、一部の通学バスがルートを逆に周ってしまう日がありました。バス運行会社にはその旨を伝え、運転手に再確認をするように指示しています。バス停に迎えに来ていただいていた保護者にはご心配をおかけしました。このような事があれば、緊急メールで連絡できるように体制を整えていきたいと思えます。緊急メールへの登録がお済みでない場合は、登録を済ませてください。

##### ③ 登下校指導について

始業式から本日まで、教職員が登下校指導を行っており、児童も少しずつ慣れてきています。来週は下校指導のみ行い、4月26日から月末までは登校指導のみ行います。

5月からは定期的に（月に1回程度）の登下校指導を行う予定としています。加えて、登下校指導を行う必要があれば、迅速に対応し、児童が安全に登下校できるようにしていきたいと思いますので、引き続きご理解・ご協力をお願いします。

## （2）新しい学校生活のルール等について

### ① 業間や昼休みについて

児童は運動場に出て、遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたり、ボール遊びを楽しんだりしています。統合前よりは、登下校で歩く時間が短くなった児童もいますので、体を動かす機会を充実させていきたいと思います。また、149名の児童が安全に楽しく遊べるように、自分達（主に高学年）で遊び時間の約束を考えさせています。

### ② 保護者の迎え等について

児童は徒歩もしくは通学バスでの登下校としており、それを保護者にはきっちり守っていただいています。その中で、次のような事がありましたのでお知らせします。

#### 【課題2及びその対応】

「眼鏡を忘れたので取りに行きたいが、どこに行けば良いか。」という連絡がありました。開校前にお伝えしているように、自家用車での来校は神姫バス利用者用の駐車場に停めて徒歩で学校まで来ていただく事となりますが、時間帯により、正門からお入りいただく事も可能ですので、事前にお電話等で学校に相談ください。開校に向けて準備をしてきた決め事をお守りいただきありがとうございます。

### ③ 年度当初の提出物について

開校に伴い、「児童連絡票」や「引き渡しカード」など、種々の書類を新たにご提出いただく事としていましたが、すべて整えていただきました。今後はPTA関係や学年会計等の手続きをしていただく事となりますが、引き続きよろしくをお願いします。

### ④ 個人懇談会について

来週から個人懇談会が始まります。事前にお伝えしているように、徒歩での来校が難しい場合は「駐車許可証」を利用いただき、正門を利用しお車で来校ください。なお、通学バスと動線の重なりがある時間帯については、北門対応としています。

加えて、児童は徒歩もしくは通学バスでの下校としていますが、懇談の時間帯により通学バスでの下校が難しい場合（保護者がバス停に迎えに行けない等）は、学校で待たせ懇談終了後に保護者とともにお帰りいただく事もできますので、連絡帳で担任へご相談ください。保護者を待って下校する児童は第2図書室で過ごす事としますので、懇談後はそこまで迎えに行ってください。

個人懇談の日程調整にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。限られ

た時間ではありますが、お子様の理解や支援の充実につながる機会になる事を願っています。

今後ご相談等があれば、学校までお伝えください。学校からも保護者に直接お伝えしたい事等がありましたら、来校いただくよう連絡を致します。

### (3) 参観日等について

新型コロナウイルス感染症対策を行いながら実施します。昨年度に引き続き、今年度も感染症対策を講じながら、学びを継続していく必要があります。特に、開校初年度の初めての参観日ですので、来校いただき子供たち様子等を参観いただきたいと思っております。

また、学級懇談会では学級役員をお決めいただき、吉川小学校PTA設立総会を予定しています。PTA総会の資料を事前にお配りし、時間短縮での開催ができるようにPTA役員と調整しております。

体調確認（児童の登校時と同様に検温等を行い来校ください）、マスク着用、常時換気に加え、参観時の密集を避けるため、授業参観いただく教室や学級懇談を行う場所を変更する場合があります。後日、お伝えする詳細のご案内をご確認ください。

最後に、新型コロナウイルス感染症対応は刻々と状況等が変化していますので、急な変更をする場合がありますが、工夫しながら、皆様とともに乗り切っていきたいと思っております。一層のご理解・ご協力をお願いします。

# 【自家用車で校内へ来校いただく際の流れについて】

